

#WEST 04. März 2019

# Ortsjugendleitung Köln: Komm los mer fiere - Karnevalsparty der EVG- Jugend Köln

Aus verschiedenen Geschäftsfeldern und Regionen waren Auszubildende und Dual-Studenten der Einladung der Kölner EVG-Jugend zur Karnevalsparty in die Kölner Geschäftsstelle gefolgt.



Amüsante Preise aus der Karnevals-Tombola sowie Gesangs-, Tanz- und Vuvuzela-Einlagen sorgten dort für eine lustige Stimmung.

Die neue Ortsjugendleitung Köln nannte die Party einen vollen Erfolg, auch weil viele neue Gesichter vor Ort waren und sich alle danach aussprachen, gerne wieder für EVG-Veranstaltungen zusammenzukommen.

**Downloads**



Aushang

(PDF, 321.41 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/19-03-04-

PM\_Koeln\_Karneval\_der\_OJL\_Koeln.pdf)